



FIL PRESS

Finale EBERSPÄCHER Rennrodel-Weltcup in St. Moritz

Altenberg (FIL) Der 9. EBERSPÄCHER Rennrodel-Weltcup 2020/21 wird vom 5. bis 7. Februar 2021 in St. Moritz (Schweiz) stattfinden. Das gab der internationale Rennrodelverband FIL am 4. Dezember 2020 bekannt.

Nachdem die Junioren-Europameisterschaften 2019 und die Rennen zu den Youth Olympic Games 2020 in St. Moritz perfekt organisiert waren, freuen sich die Verantwortlichen der FIL nach neun Jahren wieder einen Rennrodel-Weltcup auf der weltweit einzigen natürlich vereisten Kunstbahn durchführen zu dürfen. FIL Exekutivdirektor Christoph Schweiger: „Wir danken dem Bahnbetreiber in St. Moritz und Swiss-Sliding für deren Bereitschaft, dieses Rennen kurzfristig zu übernehmen“.

Zuletzt fand am 28. und 29. Januar 2012 ein Rennrodel-Weltcup im Schweizer Wintersportort St. Moritz statt.

Ursprünglich war das Finale zum EBERSPÄCHER Weltcup 2020/21 vom 19. bis 21. Februar 2020 auf der neuen Olympiabahn im Yanqing National Sliding Center in China geplant. Die Trainingswoche und der Testwettkampf in China mussten, auf Grund der Covid-19 Pandemie und der damit verbundenen Reisebeschränkungen, auf Herbst 2021 verschoben werden.

Alle aktuellen Pressemeldungen der FIL finden Sie unter www.fil-luge.org

Pressekontakt:

Margit Dengler-Paar

Communications Manager

International Luge Federation

Nonntal 10

D-83471 Berchtesgaden

Phone +49 179 459 66 30

press@fil-luge.org





FIL PRESS

Final EBERSPÄCHER Luge World Cup in St. Moritz

Altenberg (FIL): The 9th EBERSPÄCHER Luge World Cup 2020/21 will take place in St. Moritz (Switzerland) from February 5-7th, 2021. This was announced by the International Luge Federation, FIL on December 4th 2020.

After the 2019 European Junior Championships and races for the 2020 Youth Olympic Games in St. Moritz had been perfectly organized, the FIL officials are pleased to be able to hold a luge World Cup on the world's only naturally iced luge track. This will be the first time it will be hosted here for nine years. FIL Executive Director Christoph Schweiger: „We thank the track operator in St. Moritz and Swiss-Sliding for their willingness to take over this race at short notice". Most recently, a Luge World Cup was held in the Swiss winter sports resort of St. Moritz on January 28-29th 2012“.

Originally, the final of the EBERSPÄCHER World Cup 2020/21 was scheduled for February 19-21st 2020, on the new Olympic track at the Yanqing National Sliding Center in China. The training week and the test competition in China had to be postponed to Autumn 2021 due to the Covid-19 pandemic and the associated travel restrictions.

All current FIL press releases can be found at www.fil-luge.org

Media-Contact:

Margit Dengler-Paar

Communications Manager

International Luge Federation

Nonntal 10

D-83471 Berchtesgaden

Phone +49 179 459 66 30

press@fil-luge.org

